



笠取・かっぱらんどトピックス



藍の種蒔き【前年度ふじぐみ】

前年度のゆりさんから引き継いだ藍の種を蒔きました。この種は藍の取り組みを始めて以来、代々受け継がれていて、大切な思いの詰まった種であることを子どもたちに伝えながら、今年度の藍活動がスタートしました。



ごまサイズの小さな種をじっくり観察。「水たまりの形！」「涙の形！」など気づきを教えてくださいました。



約1週間後「芽でてる！」と発見！さあ、新ゆりさんの藍物語のはじまり～♪

「藍の種は小さいから大きな声を出すとびっくりしはる！」とのことで、小さな声で「大きくなってね！」と語りかけていました。



椎茸の菌打ち【前年度ふじぐみ】



ゆりさんを目前に行う活動の一つとして、椎茸の菌打ちも行っています。ドリルを使って楢木に穴を空け、そこへ椎茸菌を木槌で打ち込むという工程です。



椎茸の菌を紹介すると「これが椎茸？」「椎茸のにおいする！」と興味津々でした



菌を打ち終えた楢木は協力して森へ運びました。



スプリングスクール【学童】

法人の施設を卒園した小学生を中心に、この春休み期間中もスプリングスクールを実施しました。活動拠点となるのは笠取の家や裏山。笠取の自然の中だからこそできる体験や浮かんでくるアイデアなど、子どもたち主体でのびのび、生き生きとした時間を過ごしました。



ツルをつたって斜面を登る、倒木の上をバランスを取りながら渡る、ぶら下がるなど、裏山は自然のアスレチック！自然の中で遊ぶって面白い！



おやつは役割分担しながら自分たちで作りました。切り方、調味料の量など、相談しながら力を合わせて♪



木工遊びも盛り上がりました。材料を見繕いながら、道具を用いてイメージを形にしていけます。



ペンキを塗って完成！

